

★令和3年度・そら組の様子★

3

25

(金)



くがにむい

✿ 黄金森公園まで散歩

水曜日に予定していた園外に行ってきました！

何とか雨も降らずに丁度いい気温、気持ちのいい風が吹いていました^^ そら組最後のお散歩は、

今までで一番遠い場所「黄金森公園」に行ってきました！

手をつないでしゃべりしながら新都心公園の遊歩道で少し休けい...と思いきや、走りたい子どもたちは歩道の

坂道を行ったり来たり、全力で走っていました(笑)でもまだ中間地点...がんばって歩いて公園につくと、ブランコを

こいだりみんなで鬼ごっこをしたり、またまたたくさん走って

重かいてます。帰り道は「つかれた～」と言っていた子どもたちですが「じゃあゲームしながら帰ろう！」と白い所だけ歩く、

「は、はもら枚あつめてくる」等、楽しい帰り道でしたよ~!!

食事のあとは、たいよう組へお引こしの準備をしています。

ロッカーをそうじして次のそら組さんのために...!とがんばってくれた頼もしい新たいよう組さんでした。👏

★3/28(月)~たいよう組の部屋で過ごします。お支度していた

ハンドタオル2枚は必要なくなり、ハンカチの持参をお願いします。

↳ (記名もお願いします!!)